

## 第1回勉強会写真



### 第1回勉強会報告：

5月28日（土）和邇公民館において「きれいな川・ホテル復活プロジェクト」の第1回勉強会が開かれ、約30名の出席で行われました。

まず、しがの会代表の山田利春氏から和邇学区の川の状態についてスライドを使って濁流・汚染・気になる場所の写真を紹介していただきました。

続いて、大津市環境政策課の今西 章二氏と小倉 容子氏から大津市の環境政策の現状や川の環境について話をしていただきました。県や市が主な河川の河口付近を中心に晴天時の水質調査をしているが、有害物質を含めて今のところ大きな問題はない。また、ホテルは、葛川や千丈川・三田川などで発生は見られ、アユは安曇川や石田川・姉川などで多くの遡上が見られるが、和邇地域ではあまり報告もされていない、とのことでした。

質疑や意見交換では、住民の実感としては在来種の魚やホテルは明らかに減っており、住民の聞き取り調査や降雨時の水質調査、また汚染の履歴が残る河川の底泥調査や有害物質の調査など幅を広げて調査をしてほしいなどの声が出されました。

今後も市担当者と住民との交流を進めて、大津市は環境を守る実効性のある調査と施策を、さらに進めてほしいと思います。